

Viernes 20 de octubre de 2023

PRESENTAN EL LIBRO *MODOS DE HACER FAMILIA*

La Cátedra Libre Extracurricular de Psicoanálisis de la Orientación Lacaniana informa que el viernes 27 de octubre, a las 17, en el aula 101 de la Sede General Pico de esta Facultad, se realizará un conversatorio en torno a la presentación del Libro "Modos de hacer familia".

La actividad contará con la participación de la docente invitada Blanca Sánchez, psicoanalista, miembro de la Escuela de Orientación Lacaniana (EOL) y de la Asociación Mundial de Psicoanálisis (AMP).

El conversatorio será organizado por la Cátedra y la Biblioteca del IOM2 Delegación La Pampa. La participación se podrá realizar en modalidad combinada: virtual-presencial.

Como docentes responsables participarán la Mg. Andrea González Di Gioia y Lic. Roxana Vega Alonso. Participarán también Belén Dahir (Responsable de la Biblioteca del IOM2 Delegación La Pampa) y Fiorela Cicchitti (Responsable local del IOM2 Delegación La Pampa). Colaborarán: la Lic. María Silvia Buratti, la Lic. Carina Fernández y la Dra. Cecilia Scovenna.

La actividad estará destinada a estudiantes, graduados y profesores de las carreras de la Facultad de Ciencias Humanas, tutoras/es de pares, Directoras/es de Departamentos y Consejeras/os Departamentales y público en general.

Inscripciones en el siguiente enlace: [Link](#)

ESPECIALIZACIÓN EN HISTORIA REGIONAL: SALUTACIÓN DEFENSA EXITOSA

La Facultad de Ciencias Humanas felicita a la profesora Karen Iveth Pereyra, quien el día 19 de octubre defendió el trabajo final denominado "Identidades regionales. Trayectorias y desempeño de las personas fundadoras del Museo Regional Maracó de la ciudad de General Pico, Provincia de La Pampa", y obtuvo el grado académico de Especialista en Historia Regional.

Las integrantes del Jurado, doctoras Pilar María Victoria Pérez, Mabel María Fernández y Paula Inés Laguarda otorgaron la máxima calificación: 10 diez sobresaliente al trabajo presentado por Karen Pereyra y dirigido por la magíster María José Billorou, y manifestaron que "Este trabajo constituye un valioso aporte a la historia regional pampeana y brinda herramientas para la gestión cultural estatal. Denota una minuciosa revisión de antecedentes teóricos y metodológicos y su propuesta de intervención en el Museo Regional Maracó es pertinente, comprometida con la construcción de la memoria histórica local e institucional y con la visibilización de personas y sectores marginados por las narrativas hegemónicas, como las mujeres".

La Especialización en Historia Regional es una carrera a distancia que ya tiene dos cohortes y ha tenido un impacto muy positivo, despertando el interés de nuestra comunidad graduada como así de quienes se han formado en carreras afines a las Ciencias Sociales y se desempeñan en distintas esferas del ámbito cultural.

Felicitamos a Karen Pereyra por este logro y a su directora, María José Billorou por el acompañamiento y el compromiso en la formación de recursos humanos.

ENTREGA DE NETBOOKS DEL PROGRAMA CONECTAR IGUALDAD EN EL COLEGIO DE LA UNLPAM

El Colegio de la UNLPam realizó hoy el acto de entrega de netbooks del Programa Conectar Igualdad, perteneciente al Ministerio de Educación de la Nación. La ceremonia contó con la presencia de la Decana de la Facultad de Ciencias Humanas Prof. Beatriz Cossio, el Director General de Tecnologías para la Gestión Educativa de la provincia de La Pampa, Héctor Gabriel Gualpas Rodríguez, autoridades del Colegio, docentes y estudiantes.

Los 105 dispositivos personales recibidos están destinados a estudiantes de primer y segundo año. Estos se suman a la entrega realizada el año pasado a estudiantes que actualmente están en tercer año. Con el acto de hoy, todo el estudiantado del Ciclo Básico accedió al programa.

En su alocución, la Rectora del colegio, Stella Maris Leduc destacó: "Es innegable que la política de reducción de las brechas digitales/ culturales a través del Programa Conectar Igualdad sustentada en la inclusión, la calidad y la soberanía pedagógica en clave de derechos, promueve un nuevo sujeto de la educación, que se vuelve un productor y crítico del conocimiento y no sólo un consumidor".